

ANGLEUR, le 9 octobre 1942 !

C'est ce jour-là que, de l'ancienne gare d'Angleur, est parti le premier convoi de déportés réquisitionnés par l'armée d'occupation, (ordonnance du 2/10/42) pour aller travailler, contre leur gré, dans les usines d'armement en Allemagne.

Cette gare avait été choisie comme lieu de rassemblement et d'embarquement; elle connut les départs successifs jusqu'en 1944.

C'est en souvenir de tous ceux qui y ont laissé leur vie, leur santé ou qui nous ont quittés depuis, que la FNTDR a choisi ANGLEUR pour commémorer leur mémoire, comme chaque année depuis des décennies.

La stèle, se trouvant actuellement dans la nouvelle gare, a été réalisée à l'initiative de la Régionale de Liège de la FNTDR; elle fut inaugurée le 30 septembre 1962.

Sur cette stèle de marbre blanc, on peut lire en lettres d'or :

En SOUVENIR

des Déportés du Travail
qui de cette gare furent
envoyés en Allemagne de 1942 à 1944
En hommage
aux réfractaires qui se sont
soustraits à la Déportation.

